



高辺台小だより

富田林市立高辺台小学校

令和7年5月号

学校教育目標 『自ら学び、共に高め合う、心豊かな児童の育成』

桜にかわってツツジが見ごろとなりました。大阪外環状線で錦織公園のあたりを通過すると赤やピンクのつづじがきれいに咲いており、春らしさを感じます。

先日は、ご多用な中、家庭訪問させていただき、ありがとうございました。訪問してお聞かせいただいたことにつきましては、今後の教育活動に生かしていきたいと考えております。あらためて、お礼を申しあげます。

さて、4月・5月の生活目標は「あいさつをしよう」です。私が、子どもたちに出会い、「おはようございます。」とあいさつすると、子どもたちは元気な声で「おはようございます」とあいさつしてくれます。毎朝、子どもたちの登下校を見守ってくださっている「見守り隊」の方からも「高辺台小学校の子どもたちは、しっかりとあいさつしてくれますね。」とほめていただきました。



また、高辺台校区交流会議では「顔の見える関係づくり」をテーマに、「高辺台校区あいさつ運動」を実施されています。基本的に毎月第一月曜日、多くの皆さまが校区の様々なところで「あいさつ」をされています。私もはじめて4月に参加しましたが、「おはようございます。」とあいさつを交わされる校区の皆さまの姿に、やはり、「あいさつ」は人間関係を豊かにして社会生活を円滑に営めるようにするために大切なことだと実感したところです。高辺台小学校が「あいさつ」にあふれる学校になるよう、今後も「あいさつ」を続けていきたいと思います。

新学期が始まって1ヶ月が過ぎ、知らず知らずのうちに疲れがたまつてくる頃でもあるのかなと思います。ぜひ、お子さまの体調にご留意いただきながらゴールデンウィーク後半をお過ごしください、7日(水)には学校で元気な子どもたちに会えることを楽しみにしています。

4月23日～5月12日は、「こどもの読書週間」です。小さいときから本を読む楽しさを知っていることは、子どもが大きくなるためにとても大切なことです。



5月の予定

日	曜	行事予定
1	木	
2	金	全校遠足 地区別集団下校(5限目)
3(土)・4(日)・5(祝)・6(振休)		
7	水	水曜校時 高辺台校区あいさつ運動
8	木	短縮
9	金	内科検診
10(土)・11日(日)		
12	月	スポーツテスト 尿検査2次
13	火	ハッピータイム① (遠足予備日)
14	水	水曜校時 耳鼻科検診(1・4年) クラブ
15	木	短縮
16	金	水泳学習(5・6年)
17(土)・18日(日)		
19	月	
20	火	集会 授業参観・学級懇談会 5限授業
21	水	水曜校時 尿検査2次(予備)
22	木	出前授業(5年)
23	金	職員研修日(4時間授業)
24(土)・25日(日)		
26	月	水泳学習(5・6年)
27	火	尿検査2次(予備)
28	水	水曜校時 心臓検診 2次
29	木	歯科検診
30	金	
31(土)・1日(日)		

【お知らせ】

○先日はご多用な中、家庭訪問のご対応ありがとうございました。学校やお子さまのことについて、何かございましたら、いつでも学校へお問い合わせください。

○見守り隊の方々を中心として、PTA や地域の皆様には、登下校の安全確保のためにご協力いただいています。引き続き、時間の許す可能な範囲で結構ですので、登下校時の児童の安全見守りにご協力をいただければ大変ありがとうございます。ご自宅の前の道を通り過ぎる児童を温かく見守って下さるだけでも、ありがとうございます。

○気温が少しずつ上昇し、熱中症が心配な気候になってきました。つきましては、以下の点に留意し、指導を行ってまいりますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。

- ・体育はマスクを外して活動し、15~20分を目途に水分補給と屋外では陰で数分間の休憩を取ります。
- ・屋外での活動や休憩時間に屋外で遊ぶときは、帽子をかぶり、マスクは外すよう指導をします。
- ・水筒のお茶が、午後になるとなくなる児童が見受けられます。水筒の容量を増やしたり、水筒に氷を多めに入れ、余分に1本ペットボトルにお茶を入れて持たせてもらって結構です。（お茶がたりているかお子様とお話しください。）

○全校遠足について

5/2(金)の全校遠足ではお弁当がいります。その日は給食が止められているため、雨天で延期になった場合も必要ですのでご注意ください。当日は気温が高くなることも予想されますので、お弁当の袋に保冷剤を入れていただく等、食中毒の予防もお願いいたします。お茶も十分な量を持参させてください。

○外部委託による水泳学習が始まります。1 学期は、5・6年生で実施されます。近日中に詳細をお知らせいたしますので、ご確認ください、ご準備をお願いいたします。

1年生を迎える会を体育館で行いました。あたたかい雰囲気の中、みんなで集まることができ、とてもよい会になりました。

毎月第一月曜日は (祝日を除く)



7:45~8:30

通学、通勤、お散歩の途中に「おはよう」
地域で広げようあいさつの輪

高辺台校区交流会議

※5月の第一月曜日は振替休日のため、
7日(水)に実施します。

高辺台校区交流会議の皆さまの
発案により、毎月、第一月曜日に
『高辺台校区あいさつ運動』が実
施されます。学校としましても、
地域の方々にしっかりあいさつ
ができる子に育ってもらえるよ
う、今年度もより力を入れて、あ
いさつ運動に取り組んでまいり
たいと思います。